

CREUP CELEBRA SU 77º ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA EN LA UNIVERSIDAD DE SEVILLA

La Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas (CREUP), el máximo órgano de representación del estudiantado español, celebra su 77º Asamblea General Ordinaria en la Universidad de Sevilla .

5 de Abril de 2025

La Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas (CREUP) está llevando a cabo su **77ª Asamblea General Ordinaria** en la Universidad de Sevilla, un evento que reúne a más de **120 representantes estudiantiles** provenientes de **41 universidades públicas** de toda España. Este encuentro, que se celebra desde el pasado 2 de abril y concluirá el día 6, constituye uno de los eventos más importantes para la representación estudiantil a nivel estatal.

Durante esta Asamblea, los asistentes están abordando temas cruciales para el futuro del sistema universitario español. Entre los puntos destacados del orden del día se encuentran:

- La discusión sobre la financiación de las universidades públicas.
- La salud mental del estudiantado.
- Los criterios y condiciones para la concesión de becas del Ministerio de Educación.
- La problemática del acceso a la vivienda para estudiantes.

Además, se están presentando protocolos específicos frente al acoso y la discriminación en el ámbito universitario, así como posicionamientos sobre el Estatuto del Estudiante Universitario y el Estatuto del Estudiante en Prácticas, en línea con las reformas derivadas de la Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU).

En el ámbito interno, CREUP también está trabajando en la aprobación de nuevas regulaciones y convenios, incluyendo el Reglamento del Comité de Asuntos Sectoriales y la creación del Pool de Estudiantes con Formación en Garantía de Calidad.

La Universidad de Sevilla, más específicamente el Consejo de Alumnos (CADUS), anfitriona del evento, ha facilitado sus instalaciones para garantizar el éxito logístico y organizativo. Este encuentro reafirma el compromiso de CREUP con la defensa de una educación pública inclusiva, accesible y de calidad, actuando como

interlocutor directo ante instituciones clave como el Ministerio de Universidades y organismos europeos.

CREUP agradece al Consejo de Alumnos de la Universidad de Sevilla (CADUS) por la excelente organización del evento y su compromiso con la excelencia y la universidad pública.

Para más información sobre las actividades y resultados de esta Asamblea, pueden contactar con CREUP o visitar su página web oficial.